



Atom vende el hotel EXE Coruña por 17 millones de euros

R.A. Madrid

Atom, la Socimi participada por Bankinter Investment y GMA, ha vendido el hotel EXE Coruña a un inversor privado español por unos 17,2 millones de euros. Simultáneamente se ha cancelado el préstamo hipotecario que gravaba el inmueble.

Se trata de la segunda desinversión que realiza este año la compañía, que vendió el pasado mes mayo el Hotel Labranda Costa Mogán a H10 Hotels.

El hotel traspasado ahora está situado en el complejo comercial Cuatro Caminos de la ciudad de A Coruña. Con cuatro estrellas, incluye *buffet* de desayuno, cafetería y tres salas para eventos.

Atom reformó el hotel EXE Coruña en 2020, aprovechando el cierre provocado en los establecimientos turísticos por los efectos de la pandemia de Covid-19.

Impulso de la inversión

“Esta operación nos permite continuar con nuestro plan de rotación de activos no estratégicos con la intención de continuar creando valor para nuestros accionistas, aprovechando el momento del mercado de inversión y apostando por el reposicionamiento de los activos más importantes de la cartera”, señalan fuentes de GMA Corporate, gestor del vehículo inversor.

En la actualidad, la cartera de Atom está formada por 26 establecimientos, que suman un total de 6.282 habitaciones, con un valor estimado de activos superior a 950 millones de euros.

Esta compañía se estrenó en el BME Growth en noviembre de 2018 y nació con un horizonte temporal de siete años, plazo que cumple el próximo ejercicio.